

Entre el 15 y 21 de enero, el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) Atacama llevó a cabo una serie de ceremonias de certificación en las comunas de Freirina, Huasco, Vallenar, Diego de Almagro, Chañaral, Caldera y Copiapó, donde un total de 285 emprendedoras y emprendedores celebraron el cierre exitoso de los programas Emprendamos Semilla, Intermedio, Básico y Avanzado, y que forman parte de las más de 1.700 personas beneficiadas en 2024.

Cada evento tuvo un sello especial, reflejando la identidad y energía de las comunidades locales, y contó con la participación de autoridades regionales y municipales, además de algunos familiares. Las certificaciones destacaron no sólo el esfuerzo individual de cada emprendedora y emprendedor, sino también el impacto colectivo que estos programas tienen en el desarrollo económico y social de la región.

En Caldera, dos de las ceremonias más emotivas se realizaron a bordo de un catamarán, ofreciendo a las participantes una experiencia inolvidable en la bahía. En Copiapó, cinco emprendedoras certificadas fueron parte del convenio FOSIS-Teletón, un ejemplo de encadenamiento productivo que demuestra cómo estas iniciativas apoyan a quienes más lo necesitan para avanzar en sus proyectos.

La directora regional del FOSIS en la Región de Atacama, Paloma Fernández Valdés, destacó que

Certifican a 285 emprendedoras y emprendedores de Atacama en el Programa Emprendamos 2024 del FOSIS



“ estos programas son mucho más que capacitaciones... son oportunidades reales para que las personas transformen sus ideas en proyectos sostenibles, mejoren su calidad de vida y contribuyan al desarrollo de sus comunidades. Cada certificado que entregamos representa una historia de esfuerzo, perseverancia y superación que merece ser reconocida y celebrada”.

Además, agregó que

“ en FOSIS Atacama trabajamos para llegar a cada rincón de la re-

gión, promoviendo la inclusión y el desarrollo integral de las personas. Nuestro compromiso es seguir acompañando a las emprendedoras, impulsando iniciativas que fortalezcan su autonomía económica y generen un impacto positivo tanto en sus vidas como en el entorno en el que se desenvuelven”.

En tanto, Katherine Cortés Chávez, usuaria del Emprendamos Semilla SSYO de Diego de Almagro, señaló que

“ es muy importante que se dé continuidad al programa, ya que ayuda

a muchas mujeres que -en general- les cuesta mucho más emprender, ya que tienen una vida más hogareña, atendiendo a los hijos, por ejemplo. Entonces, que existan programas dedicados netamente a la mujer, ayuda más a la confianza y a su empoderamiento, para que se atrevan a emprender”.

Asimismo, Irma Naranjo Acuña, del Emprendamos Intermedio SSYO de Vallenar, explicó que

“ fue muy importante participar en este programa, porque ayuda mucho económicamente. Sin ello, uno no puede obtener muchas cosas. Invito a las emprendedoras a participar y postular a FOSIS, ya que la formación que entrega es de calidad”.

De igual modo, María José Jiménez Dubó, del Emprendamos Avanzado de Caldera, manifestó que

“ el programa es de gran importancia, ya que nos enriquece con conocimientos y nos entrega herramientas para crecer en nuestros emprendimientos. Sobre la certificación, estamos muy contentas de disfrutar las bondades que ofrece Caldera, con esta finalización que ha sido increíble (a bordo de un catamarán)”.

El Programa Emprendamos, liderado por el FOSIS, se ha consolidado como un pilar fundamental para impulsar la innovación y fortalecer la economía en Atacama, apoyando a quienes, con esfuerzo y dedicación, buscan hacer realidad sus sueños y contribuir al progreso de la región.

En ceremonias realizadas en siete comunas de la región, participantes de los programas Emprendamos Semilla, Intermedio, Básico y Avanzado recibieron sus certificados, destacando su esfuerzo y dedicación para impulsar el emprendimiento local.